
3.1.6 Geschwindigkeitsüberschreitungen Holzwiesenstraße; 
Bürgerschreiben vom 30.07.2010

Herr  Ruf verwies auf  ein Antwortschreiben  des Kreisverwaltungsreferat,  in  dem 
die Beanstandungsquoten  in der  Holzwiesenstraße der  letzten  Jahre 
abgebildet  wurden.  Diese seien niedriger  als der  stadtweite  Durchschnitt.  
Dies sollte  dem Antragssteller  mitgeteilt  werden.  Frau Ballauf  schlug  vor,  die 
Geschwindigkeitsbeschränkung  aufzuheben.  Herr  Dichtl  lehnte  dies, mit  
Verweis auf  den dortigen  Schulweg ab. Dem Antrag  von Herrn  Ruf wurde 
einstimmig  zugestimmt.
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